
           
 

早いもので、３学期もあとわずかとなりました。６年生は、１８日にいよいよ卒業式を迎えます。６年生のみなさん、保護

者の皆様、ご卒業おめでとうございます。 

今年度も感染症によって様々な制限のある中での学校生活となりましたが、困難な状況の中でも、今出来ることを精

一杯頑張ってきた子ども達が、強く優しく逞しく育っていける事を心から願っています。 

 

☆第４回書面運営委員会☆ 

感染症対策として対面形式の会議とせず、事前に『令

和３年度決算総会議案書(案)』を全運営委員に配付およ

びメールにて送付し、マメールのアンケート機能により２

月２７日締切りで承認決議をしました。(教職員は書面表

決) 

【第１号議案】 令和３年度ＰＴＡ活動報告 

役員会、各委員長より事前に年間活動報告を提出してい

ただき、作成。 

【第２号議案】 令和３年度ＰＴＡ決算報告 

２月１１日に各委員会の活動費の決算報告及び返金を実

施、同２６日決算監査を実施、事前配付の議案内容に相

違の無い旨を同日各運営委員へ報告した。 

【第３号議案】 ＰＴＡ規約改正 

第 10 条、13 条第 5 項 枚方市ＰＴＡ協議会についての文

言の訂正と表現の修正について。 

決議の結果、全議案について運営員会での承認を得まし

たので、決算総会議案を２月２８日に全会員へ配付しまし

た。 

 

☆令和３年度ＰＴＡ決算総会について☆ 

今年度も書面総会による決議とし、３月８日(火)締め切

りで Google フォームでの表決をいただきました。  

その結果につきまして、下記の通りご報告いたします。  

１．ＰＴＡ会員数：６０７名 （家庭数５６９名、教員数３８名）  

２．回答数：４９４名 

３．議案  

【第１号議案】 令和３年度ＰＴＡ活動報告 

承認４９４  否決 ０ 

【第２号議案】 令和３年度ＰＴＡ決算報告 

承認４９４  否決 ０ 

【第３号議案】 PTA 規約改正 

承認４９４  否決 ０ 

 

４．結果  

すべての議案について過半数を超える承認を得ましたの  

で、可決されました。お手元の令和３年度決算総会議案

書（案）の『（案）』 の文字を消してください。  

 最新の規約は香里小ブログに掲載しています。また、今

年度は大幅な改正があった為、１～５年生の保護者の方

には改正版の冊子を配付予定です。 

令和３年度決算総会にご協力いただき、ありがとうござ

いました。 

 

☆各委員会からの活動報告と今後の予定☆ 

 決算総会第１号議案に掲載しておりますので省略しま

す。なお、３月のふれ愛・フリー・スクエアと文化交流委員

会の図書活動は感染症拡大の状況を鑑みて中止となり

ました。 

  

☆新年度への引継ぎについて☆ 

３月１２日(土)に、令和４年度委員集会を開催し、委員

活動の留意事項や連絡先登録等を行いました。 

 

☆令和３年度卒業式について☆ 

 ３月１８日(金)に第７６回卒業証書授与式が行われます。 

 今年度も感染症拡大防止の観点から、６年生と保護者、

教職員のみの出席となります。また、先日枚方市と学校

から延期の場合の対応についてもお知らせがありました。

予定通り、無事に開催されることを願うばかりです。式当

日は会長名義の祝辞を会場に掲示していただき、教職員

と卒業生へ紅白饅頭、６学年担任の先生への花束をＰＴ

Ａからのお祝いの品として準備をしています。 

 

☆令和 4 年度新入生入学祝いについて☆ 

 臨時運営委員会にて、次年度の新入生へのＰＴＡから

の入学祝いを例年通りの連絡袋にする事について議案
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検討し、承認が過半数を超え可決しました。よって、次年

度の入学祝いは連絡袋とし、入学式へむけて発注等の

準備を進めています。 

 

☆要望書の回答について☆ 

昨年末に地域・学校・PTA の連名で枚方市へ提出した

通学路の安全確保に関する要望書(詳細は PTA ニュース

第 5 号掲載)に関して、市からの回答書が届きましたので

ご報告いたします。 

要望 １：二中坂上横断歩道に※①押しボタン式信号機

を設置・※②横断 歩道路面にカラー舗装・※③横断歩道

の北側道路に路面標示・※④優先道路区間の両端に優先

道路である予告標識を設置していただきたい。  

 市からの回答(回答文書より抜粋) 

※① 信号については、横断者数・通過車両数・横断者待 

ちスペースなどの基準で判断し、大阪府警本部で設置し

ています。当該横断歩道部について最も横断者の多い登

校時間で調査も行いましたが、通過車両数が基準に合わ

ず設置は厳しいと判断されています。 (枚方警察) 

※② 横断歩道のカラー化は滑りやすくなり転倒の危険

性が高いことから本市では行っておりません。通学路注

意等の路面標示や看板による啓発を行っていますが、更

に横断歩道を強調する標示も検討します。 

※③ 横断歩道の北側には通学路注意の路面標示をし

ています。 

※④ 通常、予告看板については当該路線から他の路線 

に曲がることのない１本道である場合に、間違って入ると

規制で出られなくなる恐れがあるときに設置しているもの

で、当該路線については設置しません。 (枚方警察)  

本市としましては規制区間に標識があるものの認識が

薄いとのことで、昨年、路面標示 (7:30～ 8:30 自転車歩

行者専用)を行っています。また今回、 警察で設置する

予告標識の設置が困難であるとの見解が示されましたの

で、市として、この先に時間規制あることを示す路面標示

を行います。  

要望２： 香里小学校区内通学路で見通しの良くない交

差点２５ヶ所に注意喚起の市の標識を設置していただき

たい。  

市からの回答 

本市では電柱に巻く啓発幕を用意しています。地元自

治会等から２枚/年を限度にお渡ししています。要望者で

効果的と思われる箇所へ設置してください。なお看板に

ついては安全上の問題から現在は設置しておりません。

電柱幕の形状の関係から標識柱やカーブミラーなど細い

柱には設置出来ませんのでご了承ください。 

枚方市 土木部 交通対策課 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 今回の枚方市からの回答によりますと、私たちの要望し

た信号機設置、予告看板の設置は残念ながら困難であ

るという枚方警察からの見解が示されていました。 

 市の交通対策課の方には大変親身に話を聞いていた

だき、路面標示の追加等の市として可能な対応をご検討

いただけるとの事です。 

 今年度、PTA 本部では通学路の安全確保について力

を入れて取り組みましたが、単年度での解決は難しく、継

続した活動が必要であると感じました。今回の取り組み

が、香里小学校区の通学路の安全確保の小さな一歩と

なれば嬉しく思います。  

 また、要望書の提出に際しては、コミュニティ協議会 小

原会長に多大なるご尽力を頂きましたことに、改めて感

謝申し上げます。 

 

☆市貸与の交通安全啓発幕の設置について☆ 

 ＰＴＡ設置の飛び出し坊や等の看板は経年劣化を認め、 

ＰＴＡでは管理維持が困難な状況です。要望書の回答に

もあった通り、今回校区内の３つの自治会の会長様にご

協力をいただき、各自治会２枚、合計６枚の幕の貸与を

市へ申請していただきました。３月１日、ＰＴＡ本部にて幕

を受け取り、校区内の危険箇所で設置の優先順位が高

い場所に設置しています。 

   

 

                    

３月４日 

ポイント４、５、７に設置

しました。                                                                                       



   

３月９日、二中からポイント５へ向かうカーブにも税務

大敷地内の電柱に本部にて設置しました。 

  

五叉路には、上の二か所に設置します。 

 

☆五叉路の税務大植木について☆ 

 以前より、五差路の税務大学校敷地内の植木が横断

歩道の見通しに支障があり危険である為、関係機関への

働きかけをしてきました。2 月中旬に、PTA 本部と大学側

との打ち合わせ後、大学担当者の方にて植木の剪定作

業をしていただきました。ご担当職員の方には、急な依頼

に対して快くご対応いただきました。次回からは業者の草

刈り時に剪定もしていただけるとの事です。 

(剪定前)             (剪定後) 

       

  

今回の剪定によって、二中方面から下ってくる車両の

見通しがよくなりました。税務大学校の皆様、この度のご

対応本当にありがとうございました。 

 

☆五叉路の交通量増加について☆ 

 二中坂上の横断歩道では、昨年 10 月頃より本部と有志

の保護者の方で週に１～２回、車両通行禁止を周知する

プラカード活動を続けています。活動によって、以前より

通学時間帯の車両の交通量は減っていますが、一方で

横断歩道手前で左折する車両が増えるため、五叉路へ

の走行車両の増加も確認されています。 

五叉路には信号機がありますが、登校時には多くの児

童が一度に横断する為、歩道からはみ出してしまう事も

あり、大変危険です。 

今年度、たんぽぽパトロールでは保護者の皆様のご協

力のもと、大きな事故の発生もなく安全に児童の登校を

見守ることができました。ご協力ありがとうございました。

来年度も、引き続きたんぽぽパトロールのご協力よろしく

お願い申し上げます。 

 

☆地域の安全ボランティアの方へ感謝のメッセージを送

りました☆ 

３月８日の児童集会で、日頃よりお世話になっている地

域の安全ボランティアの皆様へ全校児童が書いた感謝

のメッセージを送りました。日々の児童の安全が守られて

いるのは、地域の皆様やボランティアで登下校の見守り

をしていただいている皆様のご尽力のお陰です。改めて、

心より感謝申し上げます。 

     

 

☆市 P 給食委員会よりお知らせ☆ 

 枚方市ＰＴＡ協議会給食委員会より、中学校給食に関す

る情報と、枚方市の紹介するレシピに関する情報が送付

されていますのでお知らせいたします。 

 

●中学校給食に関する懇談会では、下記の内容の話し

合いがされているそうです。 

「枚方市も中学校の完全給食に向けて、話し合いを続け



ています。給食委員会からも参加してどうしたら、完全給

食にできるかを一緒に考えています。一番の大きな問題

は、給食を作る場所の確保のようです。 

栄養教諭は自校での提供が一番いいと思っているが、

そうすると、建築費、人件費、食材費などの費用をどこか

ら捻出するのか？小学校で作った場合だと、同じメニュー

で中学生の食べる量と質にどうなのか？民間に委託する

と、枚方市側で食材の選定ができない、今までと同じよう

な給食の提供が難しい(金額等)等さまざまな意見が交わ

されています。」 (懇談会出席の給食委員会役員のコメ

ントより引用) 

枚方市のホームページでは、中学校給食に関する

様々な情報が発信されています。枚方市キャラクターの

ひこぼしくんが中学校給食を紹介する動画も配信されて

いますので、ぜひご視聴ください。 

 

枚方市の中学校給食について | 枚方市ホー

ムページ (city.hirakata.osaka.jp) 

(枚方市ホームページより引用) 

 

●広報ひらかたの人気コーナー「枚方キッチン」では、旬

の食材を使用した、簡単にできる適塩メニューを紹介して

います。管理栄養士のこだわりがつまった『野菜がたっぷ

りとれる簡単メニュー』や『一品でバランスの良いメニュ

ー』、『小学校給食で人気のメニュー』が盛りだくさん。スマ

ホからもレシピをみることができるので、ぜひ日々の健康

づくりに役立ててください。 

（枚方市発行 枚方キッチンより引用） 

 

手軽で健康！枚方キッチンメニュー一覧 | 

枚 方 市 ホ ー ム ペ ー ジ 

(city.hirakata.osaka.jp) 

 

枚方市のキッチン 【クックパッド】 簡単お

い し い み ん な の レ シ ピ が 365 万 品 

(cookpad.com) 

 

枚方市★おいしい給食のレシピ 【クック

パッド】 簡単おいしいみんなのレシピが

365 万品 (cookpad.com) 

 

 

☆特集第 2 弾！！：校長先生、教頭先生にインタ

ビュー＆今年度を振り返って☆ 

今回の企画にあたり、PTA 本部役員の子ども達に、校

長先生と教頭先生に聞いてみたい質問を考えてもらいま

した。子ども向けに楽しくご回答下さっていますので、是

非親子で一緒にご覧ください(^^)/ 

 

千原校長先生へのインタビュー 

・好きなスポーツは何ですか？ 

→ラグビー、サッカー、野球、スキーが大好きです。 

・校長先生は毎日どんなお仕事をしているのですか？ 

→・毎日、色々なクラスを回って、勉強している皆さんや 

  先生たちの様子を見ています。また、それをブログに 

  載せることもあります。 

 ・学校に来られるお客さんとお話をして、学校がもっと 

  もっと良くなる方法を考えています。 

・動物になるなら何になりたい？ 

→猫になって、1 日中ひなたぼっこをする。 

・好きな給食メニュー 

→いっぱいあるので選びにくいけれど、特にチキンカレー、

すき焼き、人参シリシリが好きなメニューです。 

・尊敬する人 

→両親です。 

・何で学校の先生になったのですか？ 

→子どもが大好きで、みんなと一緒に勉強したり、遊んだ

りしたいと思ったからです。 

・学校の先生以外でなりたかった職業はありますか？ 

→野球選手（小学生の時の作文に書いていたような気が

します。） 

 

今年度を振り返ってのご感想などをお聞かせ下さい。 

児童の皆さんへ 

今年度も、コロナで色々な行事が中止になったり、やり

方を変えたりすることが多くありました。そのような中でも、

皆さんは、「今、できることを一生けん命に取り組む」の気

持ちで、何事にも全力で取り組んでいましたね。このこと

は、きっと皆さんの大きな成長につながっていくことと思い

ます。 

今年度も残りわずかです。笑顔を忘れず一日一日を大

切にして、それぞれ次の学年、中学校に向けての準備を

していきましょう。 

 

https://www.city.hirakata.osaka.jp/vod/0000002993.html
https://www.city.hirakata.osaka.jp/vod/0000002993.html
https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000006700.html
https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000006700.html
https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000006700.html
https://cookpad.com/kitchen/31314298
https://cookpad.com/kitchen/31314298
https://cookpad.com/kitchen/31314298
https://cookpad.com/recipe/list/14549880
https://cookpad.com/recipe/list/14549880
https://cookpad.com/recipe/list/14549880


保護者の皆様へ 

コロナ禍での教育活動継続ではありましたが、入学式、

運動会、キャンプ、修学旅行を終え、いま卒業式を迎えよ

うとしています。一つひとつの行事や日々の授業の中で、

子どもたちの成長を感じられる場面も多々あり、本当に嬉

しく思います。保護者、地域の皆様のご支援・ご協力があ

っての事だと感じております。本当にありがとうございまし

た。 

一日も早く、通常の教育活動を再開できることを願いま

すとともに、子どもたちの笑顔がもっともっと溢れる香里

小学校となるよう、来年度も教職員一丸となって、教育活

動に取り組んでまいりますので、引き続き、皆様のご支

援・ご協力をお願いいたします。 

 

小西教頭先生へのインタビュー 

・好きなスポーツは何ですか？  

→好きなスポーツは、マラソンと自転車とバドミントンと筋

トレです。 

・教頭先生は毎日どんなお仕事をしているのですか？  

→・みんなが頑張っていることを応援することです。  

・教育委員会からのお手紙を皆さんに伝えることです。 

  ・学校でありとあらゆる困ったことがあれば、それを解 

決するために頑張っています。 

・動物になるなら何になりたい？  

→ぺんぎん    です。陸の上でペタペタ歩くかわいさと水 

の中をスイスイ泳ぐ姿がかっこいいからです。 

・好きな給食メニュー  

→第１位：カレー 第２位：だんごじる 第３位：かきたまじ

る ですが、全部大好きです。 

・尊敬する人  

→教頭先生のお父さんとお母さんです。 

・何で学校の先生になったのですか？  

→教頭先生の先生（恩師）にあこがれて、先生になりたい

と思うようになりました。 

（一番初めは小学５年生の時、初恋の人の夢が先生だっ

たので同じ夢にあこがれていました） 

・学校の先生以外でなりたかった職業はありますか？  

→昆虫博士・警察官・スポーツ選手になりたかったです。 

 

今年度を振り返ってのご感想などをお聞かせ下さい。 

児童のみなさん 

この１年間、みんなの頑張っている姿や作品を見せて

もらって、教頭先生はたくさんの元気と感動をいっぱいも

らいました。本当にありがとう。 この頑張る気持ちや協

力する力を大切にして、次の学年でもしっかり頑張ってく

ださい。教頭先生は、みんなの頑張ることを応援すること

が大好きです。がんばれーー香里っ子！！ 

 

保護者の皆様 

コロナ禍２年目の中、無事に令和３年度が終えようとし

ています。この状況下、保護者の皆様のご理解ご協力が

なければ、今はありえないと思っております。本当にあり

がとうございました。次年度も引き続き、P と T がしっかり

タッグを組んでお子様の学校生活を全力でサポートし合

っていけたらと思います。ご理解ご協力よろしくお願い申

し上げます。１年間ありがとうございました。  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

校長先生、教頭先生、お忙しい中アンケートにご協力

いただきありがとうございました。 

今年度、校長先生と教頭先生には PTA 活動に多大な

るご尽力をいただきました。今年度はコロナ禍で授業参

観等の行事が行えない状況でしたが、日々のブログ発信

により学校生活や修学旅行・遠足等、今まで保護者が目

にすることのなかった子ども達の様子をたくさん見させて

いただきました。コメントの端々から、子ども達への愛情

や保護者への配慮を感じる心温まるブログは、家庭での

子どもとのコミュニケーションにつながっていたご家庭も

多いのではないでしょうか。 

１年間、本当にありがとうございました。 

   

     千原正敏校長先生 と 小西健一教頭先生 

 

今年度ＰＴＡ活動を支えて下さった全ての皆様に深く感

謝申し上げます。ご理解・ご協力ありがとうございました。 

                   令和 3 年度ＰＴＡ本部一同 

  元気にあいさつ   


